



#LORETTAORTIZ

'PIÑA NO SUPO DEFENDER AL PJ'

La ministra dijo que incluso se pudo haber evitado la Reforma Judicial

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Para la ministra Loretta Ortiz, la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, no supo defender al Poder Judicial de la Federación (PJF), y durante su administración, el máximo tribunal se alejó de la gente.

En entrevista con **El Heraldo de México**, la también integrante de la nueva Corte dijo que si la actual ministra presidenta hubiera accionado



INICIÓ PIÑA
COMO
MINISTRA
PRESIDENTA
DE LA
SCJN.

de otra forma, la Reforma Judicial se hubiera dado de forma paulatina.

“Yo sí creo (que Piña no supo defensor al Poder Judicial), yo sí creo, el papel del que es presidente, en ese entonces, era el Consejo de la Judicatura y la Corte, tiene por excelencia, o sea, tenía las funciones jurisdiccionales, pero también político y representaba a un poder, es la representación de un poder complejísimo y enorme, entonces nos puso en ries...”

“Yo creo, he pensado que incluso no se hubiera dado la reforma si ella no hubiera actuado de esa manera, si ella no hubiera actuado así, no estaríamos en esta situación ahorita”, dijo a pregunta expresa.

—¿Y en qué situación están, ministra?, se le cuestionó.

“Pues de una reforma que yo hubiera recomendado que hubiera sido más paulatina, es decir, primero los ministros y los del Tribunal de Disciplina (Judicial)... y luego si era necesario, magistrados, pero, y además con tiempo, pero la presentó la iniciativa Andrés Manuel López Obrador un febrero, y de ahí no quitó el dedo del renglón”, enfatizó.

A menos de dos meses de que siete ministros concluyan su labor, Ortiz destacó que se lleva bien con todos a pesar de que no coinciden en criterios jurídicos, pues no aprobaron varios de sus proyectos emblemáticos. ●